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EaFoggia ucontano, le molecole dei cibi
per svelare la pres enzadi contaminanti
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stretto agroalimentarr regio-
nale Dare, l'istituto di scienze
delle produzioni alfunentari
Ispa-Ou: «È stato allrontato .
aggiunge - anche il problema
dei contarninanti che, se ap.
plicati nei lilniti di legge, non
vanno demonizzati. Non cri-
Ihilalizzslti il consurno della
calne, ma l'uso smodato clle si
fa dei mnservanti certamente
sì, come plu'e la cottura non
regolamentata».

Alla quatta edizione dell,Ms
foorJ hanno partecipato studen-
ti e ricercalori da hrtto il uron-
do. «È stata ul'eccellerrte oc-
casioDe di conf-ronto sulle tec-
nologie analitiche più avanzate

conye0no
internazionale
Ms Iood day
svohosi a
Foggia

ncll'ambito della spetnlmeh.ia
di massa aI servizio dcl food.
Gli algomenti tr.attati - rileva
Bonassisa - hdnno spaziato dal-
la qualità degli alimenti, agli
aspetti nutrizionati, dalla si-
curezza aìla tracciabilità di un
cibo, al pad;oging, attmverso
Io studio di arnpic classi di
molecolg- dai contamùlanti
agli allergeni, dalìe proteine ai
carboidrati»».

Qualità, salute e sicurezza
alimontare sono lrecessarie per
tutulae la salute del cittadi-
no,/consumatore e anche le
casse della sanità pubblica.
«Per questa ragione - sottG
linea Lucia Bonassisa - la ca-

rattcrizzazione rlei corlrponen-
ti, l'identiflcazione e quanti-
ficazlone di contaminanti qua-
li pesticidi, micotossine e me-
talli, additivi, allergeni, come
pure la verifica della conser-
vazione duraÌtte lo stoccaggio,
iI trasporlo, le tecnologie di
patkagittg, sono essenziali per
l'uomo e con diffuse cotrse-
guerue sulla sua salute,
sull'agricoltura, sull'industria
e l'economia».

«hì tutti quosti aspctti - ri-
prerrde [.eonanlo Bost:hetl.i, di.
trttore del l] lab la spet-
h'ornetr'ia di massa gioea sern-
prc più un ruolo chiave. Negli
u]tfuni l0 anni ha tafto pro-

gr'Èssi tecniò{ così funponenti
da essere in grado difornirc un
supporto deterrninante nel da-
re risposta a tutte le tematiche
sopra esposte, costanternente
usata nell'aÌnbito delle analisi
di sicurczza e salubrità dcgli
alirnenti e della qualità, dalla
ricerra dei contarninanti alla
valutazione delle vitarnile,
dalla rnigrazione tlei plastili-
canti dei fiìrn plastici, alìa
quartificazione rìogli emulsi-
ticarrti, dalla deterrninazione
dell'origine geografica alla
itlerrtilicazione di classi di nro-
lecole responsabiJi det gusto 9-,1 |tlell'itroma». 

T

C FocGtA- A Foggia di qua-
lità deeli alirnenti e su come
conìbattetp frodi, sohsticazio-
ni e altro gener.e di nulipo-
lazioni del cibo si è appena
finito di discutere in occasione
di un importante corrvegno in-
ternazionale stìrttantento pet
addetti ai lavori, derrominato
«Ms food day», owerc la spe!
trornetria di massa applicata
alla sicuLezza alime»tan:. La
tecnologia che analizza le so.
stanze sconosciute a quanto
pate è la nuova frontiera della
t'icerca suglLalimenti. L'occa-
sione per approfondire le t+
matiche più irmovativc e avan.
zate si è avuta penanto in
questo quarto simposio che si
tiene con cadenza biennale e
che ha tra i fondator.i nrar.chi
illustri del food italiano corne
Barilla e Illy

Llallarme dell'Organizzazio
ne mondiale della sanità non è
stato owiametìte motivo di di.
scussione durante il convegno,
se non alh'o perché non era
siato ancot'a l.uÌciato. Ma di
carne si è discusso in r<sessioni
specilìche», - spiega Lucia Bo-
nassisa, arnministmtore unico
di BL1b, la società che ha or-
gatizzalo il congegrro in col-
laborzzione con l'Univer-":ità di
Foggia, la divisione rli Sf"t-
tlmetria di nrassa rlella So.
cietà Chimica Itatiana, il Di-
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14 milioni di euro per la pista. La Regione

TAPPELLCI DELTASSE$SOHE
«Chiediamo a chiabbia competenze in materia

di contribuire àl confronto con Bruxelles, .

risponderà all'Ue entro il6 novembre La Regione è aperta a qualunque contributo»

t4 milioni di eum?

Piemontese. «l dati sul furismo daranno
ills§ltl0 UmilI Gl nullalanotilica.Perderemocosì proporre agli imprenditori in-

a E adesso qrrali shategie
metterà in campo la Regione per
farcambiare idea allUnione eu-
ropea? All'indomani del vertice
con gli enti tocali foggiani, via
Capruni sembra ormai perfet-
tamente consapeyole che la par-
tita da giocare è entata nella
fase decisiva e che un'errentuale
sconfitta farcbbe ricaderc sulle
responsabilità rcgionali tutto il
peso del falllmento. Paradossal-
mente I'onta dell'insuccesso Ii-
nirebbe per marthiare Ia giunta
Emiliano, a cui invec€ si deve
un'accrlerazione nel dialogo
con lUnione europea come mai
prima d'ora. Ma tli acqua sotto i
ponti ne è passata, Bruxelles dà
tempo altri due mesi alla "au-
torità italiane" per individuare
una soluzione per la pista. Tra
tutte Ie osservazioni elencate in
quel documento (a sintqsiè pub-
blicata a tondo pagina), gira e
rigira, tutto ruota intorno aI ca
frnanziamento del 25 per cento
senza del quale ['Ue non pohà
autorirzarc iI finarziamento
pubblico. Se non si bova Ia qua-
dIa su questo punto la Commis-

( 
- 
fne, 

tra due mesi, considererà

PER DECIDERE SUI FONDI

«In questo momento dobbia-
mo fare gioco di squadra - ri-
sponde aIIa Ciozelro I'assessor€
regionale al Bilaacio, Ralfaele
Piemontese - per questo abbia-
mo reso pubblica la letbra della
Crcmmissione: driediamo a chi
abbia competenze in materia di
conbibuire al con0rcnto. Nol la
risposta la invieremo entro il 5
novembre. Però pohebbe non
bastare, per questo ci siamo im-
posti di andare noi stessi a Bru-
xelles, a spiegarc ai funzionari
della Commissione ln quale di-
lemma ci siamo cacciati. t a qu*
stione del 25% - spiega l'asses-
sore al Bilancio - non è di facile
soluzione: mme facciamo aspi+
gare all'Ue che Aeroporti di Pu-
glia non è una società pubblica,
qualora sia questa a dover tirare
fuori I fondi (circa 2 milioni di
euro: ndr) per la pista? AI tempo
stesso non possiamo chiedere
all'imprenditoria privata di in-
tervenire economicamente, se
non potemo offrirc ai {inanzia-
tori un molo nella società di ge-

stione».
E allora, chi paga? Proviamo a

lanciare due proposte, la prima:

tenzionati a cofinanziare la pi-
sta di enkale nel capitale di Ae
roporti di Puglia, ricapitallzzan-
do la società. Ia seconda Bru-
xelles ha bisogno di pezze d'ap-
pocglo per giustilicare il via li-
bera, sarebbe utile preoccuparsl
rli prcsentarsi all'inconho con
un "patto d'intenti" già lirmato
dagli imprenditori che cl vor-
ranno stare

Piemontese ha anche un'alba
caÉa da giocar,e «Nella lettera
vengono segnalati una serie di
rilievi anche su quanti poten-
2ieli passeggeri pohebbero ar-
rivarg tenuto conto del calo de-
mografico. Noi proveremo a
confutare quesd dati con i nu-
meri di Pugliapromozione sul
turismo, con le presenze record
di questanno sul Gargano per
dimostrare qual è il volume po-

tenziale di passegepri ali flri stia-
mo parlando aI di là dei rilievi
statistici. II nosho obiettivo -
conclude I'assessore al Bilancio
- è poter dimostrarc che stiamo
parlando di una provincia-rcgio-
ne che sul piano turistico fa già
numerienormi e che I'aempoÉo
ci mnsentirebbe di decongestiq,
nare le albe vie di trasnoÉo». 

r(
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' E lo scalo
sta pertagliarc

ilsuoipdmi
Gento anri

f ll prossimo 4 no- 
'

Vèmbre, giomata delle
Forze armate, saranno
anche cent'anni dalla na-
scha dell'ex aeroporto
militare Gino Lisa, entra-
to ln funzione con l'en.
trataìn guerra dell'ltalia
nel primo conflifto mon-
diale: All'intetnò dell'ae-
rostaziÒne verra allesti-
ta, nei prossimi giorni, la
prima mostra stori-
co'modellistica dello
scalo che durera fino al
26 novembre. Si preve-
de anche l'arrivo del pre-
sidente Emiliano oer
l'inaugurazione, Òue
giorni più tardi (6 no-
vembre). o anche prima,
la Regione rispondera
all'Ue sui lavori per l'al-
lungamento della pista a
2mila metri.



per l'elezione
di Vaira

c Soddisfazione dell'Aiga fog-
giana per l'elezione rli Miùele
Vaira a presidente dell'Associa-
zione Ibliana Giovani Awocati.
L'avrocato penaìista, è stato eletto
dal )Otrtr Conercsso Nazionale te
nutosi a Patlorra dal?2 al?5 ot-
tobre. Decisiva la spinta della se
zione rli trloggra Ia seconda più
Crande dltali4 dre con ili! delegati
- guiilati dal Hresidenùe Valeriò
VtneIIi, in rappresentanza dei suoi
5,00 soci - ha contibuito in ma-
niera rilevante alla vittoria del-
l'aw Vaira- ròIonposso càc egpri-

nazionale rlell'AIGA Un risultaùo
meritato, dre arivaa compimen-
to di un lungo percorso ili impe gro
associativo e politio forense da
parte di Vaira e, ila ultimo, d.i una
campagna elettorale basata sul
confr onto, sul coinrolgimento del-
la base associativa e zullo sdambio
continuo e costante di idee. Ia sua
elezione rappresenta un'opporhr.
nità per hrtta I'arvocatura foggia-
na, perchè avrà in Vaira irno stru-
mento per rreicolare in modo t1i-

retto proposte e istanze ai più im-
portanti tavoli istihzionati, hnùo 

-

della politica nazionale quanb rli
quella forense.r», dice Mnelli ùe
aggiunge: <«,4 Midrele Vaira pri-
mo hesirlente Nazionale foggiano
in 50 anni ali sùoria dell'AIGA" ya

I'augurio di buo.n larrom rli tutta Ia
sua seziong con la certezza che
saprà rappresentare al meglio le
istanzc dei giorrani avrocati e con
I'auspicio che la base venga effet
tivamenùe coinrrolta nelle scelte,
ascoltata e resa partecipe nei pro
cessi di riforma dre interessano Ia
pmfessionor. «Un ringraziamento
particolare ilesidero rivolgerlo al
Consiglio ilell'Odine tlegli Avro-
cati di Ftoggia e al suo Presidente
Stefano Pio Ibeli4 per lhttenzio-
ne e il sostegto risenzato aìle no-
sha associazione in questa impor-
tante circostanz4 nonché allafol-
ta delegazione rli soci della sezione
di Fbggia che con granile entu-
siasmo ha accompagrato e soste-

HH.ìffi T,ff:::::::rffi "'*'T
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talanuovalinea
gitmge Germano - e che confer.
mano come Ia nosba azienda sia
un parher ideale per lo sviluppo
huistico di questa area. I nosti
heni e nostri bus questa estate si
sono confermati indispensabili
nelìa intermodalità e nel soddi-
sfare le esigenze dei nosbi viag.
giatoriluristi. Con i noshi mezzi
si raggiunge il nrare dal Nod Ita-
Iia e a.l capoluogo, oftiamolapos-
sibilità di fare turisuro ecosostÈ
nibile lasciando la rnacchina nei
yil'laggi e negli alberghi e dando a
tutti ìa possibilità di ragglungere

la costa, le aree in.
terne del Caryano e
dei l\{onti Dauni, di
far,e huismoambien.
tale, tekking, visita-
re i luoghi s:rct.i, vi
vere Ia ormai pros-
sima esperienza del
Giubileo. Ecco per-
ché la nosha offer1a è
indispensabile al ter-
ritorio».

Si è dunque pronti
a effettuare leprcve e
le veriliche tecniche
per utiJizzare Ia nuo
va tratta.. Sarà utile
ai mnvoglidetle FdG
impiegheranno %
minuti daApricenaa
Foggia, circa 415 mi-

l

t r6au u arHcco e (u gnnaone,
ieri I'atteso momento in cui sono
state ricollegate Ie due Fatte, un
ulteriort passo in avanti verso
l\rltimazione dei ]arori per Ia e
struzione della Galleria di Monte
Tlath[a]e Cronopnograrlum an.
ticipato di alcuni m+
si, complice l'impe
gno profuso rla tecni
ci e operai delle Fer-
rcvie del Gargano e
deìla "Lfc" (Lavori
Ferroviari e Civiù).

«Sono stati pre
rniati gli sforzi di
quanti - commenta
Yrncenzo Germano,
dircttore generale
delle FdG ., ba pro.
gettisti, tecnici e
maesh:arue hanno
fatto si che i lavori si
concludessero prima
del tempo. Un modo
per venire incontro e
lenire i disagi dei nu-
merosi viaggiatori
che, ogni giorno, usuftulsconodei
nosti mezzi per raggiungere i
cenhi del Gargano e il capoluogo
per motivi di lavoro o sfudio. IvIa
anche unamanotesa al territorio
e alle 5u2 yscaziane tu-istica, at.
teso che i henl più veloci samnno
semprepiù un mezzo di basporto
intlispensabile andre per colom
che vorranno raggiungere il pro
montorio per le vacarue»..

E le prcsenze di quesh estate
confermano un h€Dd positito di
Fercargano sia nel h"spoÉo su
rotaia sia su gomma per quanto
concerne le linee statali. «Nurneri
r lr., r-rì eiìialto i nostri sforz. - nz-

nuti da §.Nicandro Garganico a
Fbggia lbmpi che renderanno la
fermvia della'lnontagna del so-
le" ancora più competitiva per il
t"ifico rlservato ai pendolari, al
hl'ismo e alle nrer.ci. «Siamo or-
ma awlati alla fase conclusiva
dell'intern ittervento - commeuta
Danlele Glarutetta, direttore di
esertizio fe.rmviario - e il Ga.!.
gano potrà prrsto disporre una
grande innasùuttura, qual è la
Galleria tli Monte I'mflurale, de-
stirÉrla a (lar.e ull irpuìso straor-
rlinario alla m,tbilità srù Gar.gar\_
ma alche aUo sviluppo conulu'.\I
cialeetruisticrr». 

Î

sJ{lcANDROl lavori ù c-ollegamento dei binari a Monto Tàtturale
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LUCIA PIEMONTESE

"ln Capitanata edile e lapi-
deo sono i settori dai rischi
piìr alii di infortuni sul lavo-
ro, insieme all'agricoltura.
Per il 2015 giàabbiamo regi-
strato numerosi incidenti
mortali in questa provincia
ed è in espansione il nume-
ro delle malattie professio-
nali". A dirlo, a I'Attucco è
Vincenzo Mueo, diretto-
re territoriale Inail sia per la
provincia daunia che per la
BAT, ilquale ieri mattinaha
partecipato a Foggia al se-
minario tecnico promosso
ed organizzato dalla [ocale
sede dell'Istituto Nazionale
per l'Assicurazione contro
gli Infortuni del tavoro e da
Confìndustria sul lema "Per
costruìre insieme la sicu-
rezza - Settori Edile e lapi-
deo". Liniziativa rientra
nell'ambito delle pro$am-
mate inizialive sinergiche
fi nalizzate al migìioramen-
to delle condizionidi lavoro
all'interno delle aziende.

Ierirndina
Mazeohalreso

p,arteadrn
seltùrario

dprh:flafbggùr

coerenti con le esigenze di
un moderno e responsabile
mondo del lavoro e la con-
verSenza di vedute e di in-
tenti volta a sviluppare nel-
le imprese l'arteggiamento
consapevole di lavorare in
condizioni di salubrit  e si-
cltezza.
In tale otdca l'lnail di Fog-
$a e Confindustria Foggia
hanno sottoscritto un pro-
tocollo d'intesa e,'conse-
Suentemenle, un accordo
attuativo, con i quali sièsta-
bilitodirealizzare interven-
tisu specifìchetematichedi
carattere prevenzionale,
aventi ad oggetto I'infor-
mazione/formazione sia
riguardo a determinati ri-
schi lavorativi, diretti a tutti
di attori del sistema pro.
duttivo, sia perquanto con-
ceme incentivi finanziari
diversificati previsti a favo-
re delle imprese che inve-
stono in sicureza. "ll pro-
tocollo e l'accordo attuati-
vo presentati oggi declina-
no le operativita che lnail
Foggia eConfindustria Fog-
giasi impegnano a svolgere
insieme", ha spiegato a I Ar-
taccoMaueo-
"La finalita è diwlgare la
cuÌtura della sicurezza nei
luoghi di lavoro, in partico-

t'incontro
A lancia.re I'allarme sugli incidenti èVincenzoMazao, direttore Inail sia per
Ia provincia dauna che per la BAT. L impegmo del suo Istituto e di CorÉindustia

Edile e lapideo, ecco dove
si rischia di morirc sul lavoro

lare nel settore edilè e lapi-
deo. tn provincia di Foggia
cisono molte realta impor-
ianri, penso ad Apricena.
Sono settori che hanno ri-
schi specifici, i quali non
solo possono produrre in-
fortuni ma portare anche a
malattie professionali, co-
me l'ipoacusia, l'assimila-
zione di polveri, la movi-
mentazione manuale di ca-

richi, eic. Ma questa è an-
che I'occasione per far co-
noscere alle imprese le pos-
sibilita di sostegno finan-
ziario che ['lnail eroga loro
quando svolgono progetti
tesi a mi8liorare le condi-
zioni di lavoro. Il bando
pubblico Isi, owero inter-
venti di soslegno alle im-
prese, esiste da cinque anni
e garandsce fino al 55% del

progetro, in contocapitalee
a fondo perduto. Il nuovo
bando sarà pubblicato en-
tro dicembre. E' nazionale,
ma viene spacchettato per
regione. Relativamente a
Foggia non ho dati, mi a li-
vello regionale la parteci-
pazione a lale misura è sta-
ta buona in questi anni. Au-
spichiamo che I'aftenzione
verso tale strumento au-

menti, come pure la siner-
Bia con Confìndustria e le
sue imprese".
"Oggi è il primo passo del
protocollo, cbe t(a(ta temi
specifici relativi alla sicu-
reza sul lavoro. II mondo
confindustriale, con le sue
articolaioni, si muove in
sinergia. Siamo attenti alla
sicurezza, inoltre abbiamo
da poco siglato un proto-
collo sulla legdità', ha ri-
cordato il presidente degli
indusEiali di Capitanata,
I'edile Giilni Rotice. "Il
mesqggio che vogliamo
continuare a dare è che si
può uscire dallacrisi facen-
do uioni importanti e di-
ventmdo imprese vinuose.
Ma seryono meccanismi di
premialita, lo sto chieden-
dodatempo sumri temi. E'
un segno di fiducia che
l'imprenditore wole dalla
pubblica amministrazione,
Sewirebbe a far emergere
un sistemaimprenditoriale
sano. che merita di avere
dei Entaggi competitivi
per il larcro che svolge'.
"Promuoverelaculttrra del.
la prcvenzione è per noi
fondamentale sia per ga-
rantire la sicureu che per
faremergere il larcro nero',
ha affermato Gerardo
Blancofiore, presidente
dell'ANCE Foggia. "Il setto-
re edile vive una crisi pe-
sante, 5miladipendenti so-
noandatiacasa. Orac'è una
ripresina, speriamo inizi a
dare i suoi frutti. Ma ad oggi
gli infonuni sul lavoro sono
calati perché molti cantieri
sonochiusi. EdicebeneRo-
tice: dobbiamo evitare che
le impHe non virtuose ci
facciano lescarpe'.
"E' vero: la riduzione degli
infortuni sul lavoro si ricol-
legà al fano che si lavora
meno pervia della crisi!, ha
convenuto Vincenzo Chl-
rò, presidentedellaSezìone
Lapidei di Confindustria
Foggia. "A partire dadi anni
'70 sono in aumento le ma-
lattie professionali nel set-
tore estrattivo legate al ru.
more. E' necessario preve-
nirc i rischi in tale campo,

ttsstoN
L'idea è che si
può uscir€ dalla
crisi con azioni
importanti

ne sono parecchi".
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§i spendera meno,_si in-
vqurnera meno. sl uagge-
rà dipiù. Sichima Flixbus il
nuovo sistema di trasporti
nato in Germaia ma arriva-
to mche in Italia gruie ad
unapartnershipimponmte
della compagnia tedesca del
fondatore Daniel lGauss e
della Saps, Ia societa che fa
capo al presidentq naziona-
le dell'associazione di care-
Boria detli imprendirori del
serrore dei trasporti, l'apri-
ceneseNicola Biscotti,

Lacompagniadi
Biscotti e una delle più
consol idate nel settore
deitr-asporti

Viagg lowcost
a\

arrivo Ftixbus
LA COMPAGNIA DA POCO NATA SI AWALE DI UNA
SPALLA IMPORTANTE IN CAPITANATA COME LA SAPS.
BISCOTTI: "PUNTIAMO A SUPERARE 10 MLN Dt UTENT|"

Lasodeta
al[icesrese

haÉcevrÉoEe
Eizar1»erf vi:rggi
baBarielllilano

a Milano. "Sono stati conse-
gnati qualche setrimma fa
gli lrizar che condurranno
BIi utenti da Bari a Milano e
viceversa" ha fatto sapereBi-
scotti "l tre lriar saranno
impiegati sulla tratta che

A destra,
uno dei bus
low cost
eqren
Asinistra,
lncondi
e Nicola
Biscotti

Inutile dire che ipullman
Flixbus, tutti rigorosamente
verdi e molto appariscenti,
sono mezi all'awnguardia:
non soloil costodel bitlierro
panira da un euro, diven.
tando una sorta di Uber de-
gli autobus, ma ci saranno

anche numerosi comfort
per i passeggeri come prese
per la conente elemrica a
bordo, wi-fi gratuito su ogni
mezo, ela possibiliradi aiu-
tare concretamente I'am.
biente. Come? "ln qualita di
partner umciale Atmosfair,

FlixBus offrela possibilita di
compensate volontaria-
mente l'impatto di Co2 del
viaggio e promuovere la so-
stenibilita ambienta.le, pa-
gando un piccolo supple-
mento sul costo del viattio,
Sulla base del principio del
sistema di scambio delle

comfon dei nuovi pullman.
"Oggi in Ita.lia" spiega il nu-
mero uno diSaps, storica so-
cieta che si occupa di tra-
sporti con sede ad Apricena
"viaggiano in autobus già
dieci milioni di persone, ma
il potenziale di questo mer-
cato è sicuramente molto

Pugliacon Milano".

ll progetto ambizioso èstato NOTIZIA
presentato qualche giomA
fa a Bari a.lla presenza p(o-
prio di Biscotti, membro di Qrraadod11aga'ata-r1'gianrogia\

Ùfrigliefiorripuò l.-'rrniliori
rcgolaleunlioe diute.ntisrrih,rrs

perlarfuerasrle Flitbuslanàsalile
emi*drnidiGO2 irrrmsit,

spicco di Confindustria Ca-
pitanata e oaionale, e da
Dmiele Incondi, managing
director di Flixbus e respon-
sabile della sociera per l'lta-
lia.
"Sfruttando la collaboruio-
ne di uiende con esperien-
za decennale nel setrore dei
trasporti, comelaSapsdi Ni-
cola Biscomi nel territorio
pugliese, Flixbus si pone
l'obiettivodi rivoluzionare il
modo di viaggiare, utiliz-
ando le stratede mese in
campo da lui steso quali i
prezi accessibili, il sewizio
clienti, lacomunicuioneeil
marketing, la pianl6cazione
di rete"hadettolncondi,che
ha spiegaro che "le trafte ad
oggi percorse dai nostri bus
sono poche ma comunque
lunghe.Nei prossimi mesi se
ne aggiungeranno delle al-
tre".
Loccmione, però, è servita
per fare il punto sulla rela-
zione imprenditoriale tra
Biscotti e i tedeschi di Flix-
bus. ln sostana, l'impren-
ditoreapricenese forniradei
servizi urili agli urenti Flix.
buscheviaggemnno daBari

ii*H,:ff"1',li?'l;L'.:fi rvr;sstror r:<::r

Gliinterventi
witerannogli

uen os ramoioni dii;alantitl allagamenti.per le

ààr.i,i;il;;il;ilil,".".j impresedell'area

diacircolarenormalmente èffiil tlamco sulal SS 16 all'al-
teza deu rncrocro con la - lTryila
zonaasi.Ierimattrna,inlat- ir-tdarfudaco
ti, il primo ciuadino di San epeeeirledeld
Severo, Fmc6co Migllo,
l'assessore LulglDmone, e
il prcsidente dell'Asi, Fru-
coMastmluca. hannoinau-
gurato la nuova rotatoria 1 ^,.:della sta tale che permetrera 'rl' .:; li:G
piÌragevolmentediinserir-. i . ..a
si oella zona industriale
della citta dei campanili.
'l lavori per un importo di 2
milioni e mezo di euro

lizzzione di asfalto e mar- I'ambientealmomentodel-
i lati

a.lle
ttere
alla
t6è
a, il-

luminata con 2l lampioni, Insomma, al momento
checonsentiràaimezi,an- dell'acquisto del biglietto
che quelli pesan ti, di en tra- valido per il viaggio ché si in-
reeusciredall'areasenzari- tende fare a bòrdo del bus
schi o rallentare il trafEco. della compagnia tren, si
Ogtilazonaindustrialedel- potra sceglìeÈ di pàgare un
la cltta gruie a queste mi. sompprezo che servira a
glioriesipresentamaggior- finaniiare progetti contro
mente.attrattiva per le im- I'emissionedigas nociviper
presechevoglionoinvestire l'mbiente.
sul territorio" ha detio Mi- t2volontadiFlixbusdiinve-
glio, mentre per Matroluca stire anche in Italia dopo il
gli interventi "hanno evita- gmndesuccessoottenuio in
toalleuiendediallagarsiin Germania, ha trovato la

quote di emissione, dando
u n co n tribu to vol o n taio al -

più ampio Lanivo di Flix-
Busporterà ad aumentare il
numero di ùaggiatori e ciò
consentirà. margini di cre-
scita sia alle impresedàpre-
senti sul mercato, sia a quel-
le che sceglieranno di com-
peterc conun paft neresper-
to ed affidabile quale è Flix-
Bus".
In poche parole, se Flixbus
funziona e vince la sua sfida
anche in ltalia, sempre piùl
persone sceglieranno di
viaggiare co modamente se-
duti nei pullman, non solo
della compagnia di lGauss.
ma anche delle altre societA.
Come a dire: se vince Flix-
bus, vincimo tutti.
'Ia tratta Bari-Milano parti-
ra a breve. Per prenotarsi,
basta andare sul sito
www.flixht§. coz. Si ùaita
di un protetto mbizioso a
cui abbiamo voluto credere
mettendo a disposizione
tutta la nostra esperienza
nel sertore".

ti

San Severo. Altra rotatoria sulla I 6

Perilsindaco Mi$o "lanostrazonaindusfiale saràmagiormente attrattiv/

Riapre il taffico nellazonafui di

Qono terminari i lavori
\rnella zona industriale di
SanSeveroeriprendequin- lJopera
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Tornalafiducia

ROMA

, Rinfrancati, perché la pro-
pria situazione economica è il
via di miglioramento. Appaio-
no così i risparmiatori italiani
nella fotogralìa scattata dall'in-
dagine Ipsos-Acn, presentata
ieri dal presidente dell'associa-
zione delle fondazioni di origi-
ne bancaria Giuseppe Guzzetti
invista della 9f giornata del ri-
sparmio. AUa giornata, che si
celebra oggi saranno presenti,
oltre al govematore dellaBanca
dftalia. Ign^z io Visco, e al pre-
sidente dell'Abi, Antonio Pa-
tuelli, anche iI ministro del-
I'Economia, Pier Carlo Padoan,
dal quale ieriè arrivatounassist
aI mondo bancario: «Vogliamo
un sistema bancario piìr forte»
ha dichiarato, nel corso di una
tavola rotbnda sulle Pmi, spie-
gando che le banche «hanno
sofferto tantissimo la crisi per-
ché haruro servito I'economia»
e oravanno messe «in condizio-
ni di uscire dalla crisi in modo
strutturale». La ricerca Ipsos-
Acri mosta che perilmomento
i cambiamenti in meglio emer-
gono soplattutto dalle doman-
de sulla situazione personale:
per laprimavolta dopo quettro
ami il numero di chi si dichiara
soddisfatto rispetto allapropria
situazione supera quello di chi
vede nero; il 55st della popola-
zione ritiene soddisfacente la
propria situazione economica,
con un incremento di 5 punti
percentuali rispetto al zor4. Il
dato sopravalza di ben ro punti
percentualiquello dichi la cou-
sidera insoddisfaceDte. Ma l'ot-
timismo comincia avedersi an-
che guando dal particolare si
passa al generde: oggi piir diun
itrlieno su tre si dice fiducioso
sul fu turo dell'Italia (36st) men-
tre gli sfiduciati sono al z7er. Si
fatta di unsaldo netto positivo
di gpuntipercentuali a a favore
degli ottimisti , che mette in evi-
denza una tendenza di robusta
crescita della fi ducia nel Paese:
nel zor4 il saldo era ancora ne-
gativo e pari a -r5 (ma già in mi-
glioramento rispetto all'anno
precedente) dunque il recupe-
ro, nei dodici mesi, è pari a ben
z4 puati percentuali.

II numero dei Iìduciosi sul
proprio tenore di vita futuro
batte di 13 punti percentuali
quelìo degli sfiduciati (26c6 a
r3er), mentre il yrt degli italiani
non sl attende alcun cambia-
mento e il4er nonsa clsapensa-
re. Il recupero della fiducia è
particolarrinente forte presso i
giovani 08-3o anni), dove il sal-
do traottimisti epessimisti rag-
giunge il livello di +23, quasi il
doppio rispetto al +rz delzor.4

Naturalmente,la crisi è anco-
raparte integante deDavita de-
gli italiani, che tuttora la perce-
piscono come grave (l'8ox) e
ritengono che durerà ancora

parte dernsparmr è superato da
quello di coloro che risparmia'-
no solo se ciò non comporta ri-
nunce: iì48er conEoil42%.

C'è meno ansia per il fururo
anche perché la quota di chi ha
effettivamente risparmiato ne-
gliultimi umesi è cresciuta di4
punti percentuali e oggi è al
7x, il dato piir elevato dd zoro.

CIRO DI BOA

Per [a prima volta dopo
quattro anni iI numero
dei soddisfatti per ta propria
situazione supera
quello deglì insoddisfatti

Qranto alle caratteristiche
dell'investimento ideale, si re-
gistra una riscossa del mattone:
nelzor5 la quotadi chi Iopredili
ge era precipitata ù z4x, oggl
questa percentuale è tornata al
zger con una rimonta di ben 5
puntipercentuali Secondo l'in-
dagine Acrilpsos, tuttavia, chi
ha risorse disponibili mantiene
una forte preferenza per la li-
quidità: riguarda quasi due ita-
liani su tre. Inoltre, chi investe
lo fa solo con unaparte minori-
taria dei propri risparrnl

Nel corso della presentazio-
ne, Guzzetti ha annunciato che
le Fondazioni di origine banca-
ria investiranno r5o milioni di
euro per un Progetto Per l'in-
fanzia svantaggiata. «L'atten-
zione specifica alle fasce di
maggior povertà iD Italia, ln
particolare i bambini, prevista
dal governo nella proposta di
legge di Stabilità per il zo16 ha
trovato nel mondo delle Fonda-
zioni iì più ampio plauso», ha
spiegato Guzzetti, sottolinean-
do che la misura prevede un
credito d'imposta su tasse e
conributiversati perroo milio-
ni di euro acui si aggiungeranno
altri so da Acri e Fondazione
con il-Sud. «Èunfatto di grande
civiltà per il nostro Paese e sia-
mo orgogliosi e pronti a colla-
borare d piano contro lapover-
tà concordato conil presidente
Renzi » ha concluso.

i.Boc.

winxp
Font monospazio
il sole 24 ore                                28 ottobre 2015
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Competitivita ) Botta e risposta

A GIO RNATA DELL'IN NOVAZION E
Squinzi: sperocheil operativoIlministroGiannini: novembre

Ricerc à,as s e trniversità-imprese
Bracco: favorire la collab orazione ffa mondo accademico e mondo iìdustriale
llm llorlm
t{lu[0
r Favorire la collaborzione h.a
miversita € impres€ per trfifor-
mre la rise in mfattore di mc-
crsso e di mcita per I'mnomia
Giorgio Squinzi, presidente di
Confndusria rilmia il tema del-
I'innbvzione. «indisoemabile -
dice-perupaesco.illt fir.h"
non dispone di mterie prime e
perciò obbliglto a investire srlla
conmam», òiudendo allTxm
di Milmo laXltrgioma delaii-
cem e defl'imowione oIaiz-
zta da Confindusnia- -

to
ob
Nonsifanulladamlinonsisgie
valore sm mcftere in comune il
spere Non è u fatto nuovo: e ci
P€rsate, quello che ci irema ta
storia della nostra indusnii mi-

straor_
Giulio
chimi-

ca nel 19161nd) che per me è stato
lmportantissimo, è la nrcmita

s
un
ri-

nwzione: «Bivrgna favorirc I'in
terazione tra riccre pubblica e
priwta»,sottolinea la Bncco.

<<Il modello di imprsa che prs

Alutrru h rkore. Diana Bracco

I'APPE[TO
«ln questi giorni la
Commisione [Je ha lanciato i
bandi peril biennio 2016-
2017: dobbiamoesere bravi
ad approfittarne»

I numeri della ricerca

LANALISI

Pll i sono imullìcienti.
. [aso i

; 
"XlH",r:mffi;,f:l:delìnitivo del Cipe cherlluogo i$fH:'j:.,T,;ff#,#"

- : Stebbeunnrimonacc^,comltne j:"*.:xt"'.:0r,ffifi';H
I f i Unbuoninizio.aQ\atdre i.,yS-:T:^T_"_trr:òstrumenti concreti Der

rendqelaricerca '
.nnuéni.h1- --^L^

zione». tloprio in queti giomi la
Comisione Uehalarciato i bm-
di di Horian :oro per il pmismo
Dremiozolc2olTconumdotuic
ne di 16 milludi di aro. «Un'oD
porhrità insedibile di qeciti -
dice Diaa Bmcco-: dobbiamo es-
serbravi ad appmfi ttarne».

«Spem - aginnSe Squiui - che
ilpiano nazionale del.lahcerca del
Bomno divmti prÉto openùvo,
Ne pa'liame 611n3i 6a mei cd À

stato tempo prezios pem. E mi
auguro che alla fine nelle nimhaauguro che alla fine nelle oieehe
della mmowa. si trovi ouatlh"
fondo in piir».

qualche
Stefmiarotrdo rn piit». Replica Stefania

cimini minisno dell'Istruzione:
«Ilpianoha giainesto ilvialibe
ra dal preCipe e dovrebbeottere
re l'approwione dd Cipe aiprimi
di nowmbe Subito dopo div*
ter  opentirc».

Per dillondere Ia orltum dell,ir
novaione nel mondo indmtriale
ll Solcz4Ore-amuciail direttore

Dagna, per Eccontare chi fa ricer-
ca». «Sono contento - commta

conteremo nei teritori, nei di-
stretti nelle reti che famo tutti i
giomi grmde quetopaes€.Io, Di-
ma Braccq tutti noi di Conlìndu-

meutidel mondo. Ldlmz d*
di imovatorl tr'a gli imovatorl il
loro sempioper gli altripuò*
reuostraordinariomotoredicre-
sita civile dell'Ita-lia».

IA SPESA PEN NTCERCA E JVTIIIPPO IX TTAUA
ln 96 sul Pll

fr'ento

5PEsA IOIALC REI PEN t PRIICTPAU PAESI
In 96 sul Pll, datl 2or3

E--.r
Rlgm lJnlto 1J.28 Cinr

tdull Venezle Glulla

Enllla Romagna

Marche

ncerqrJaeoDe , isistempaese.

mmpetcrc con srcces sri mer-
cati intcmzionali sryono DrG
dotti che incorpomo m eldato

compiuti notwoli progrsst allo
mmmqw dcltuno la Dercczione
che I'innovzione fosì 

"Ia 
bàs"

dellosiluppo. Oggi - continuaDi-
amBmcco-lacompmlea c'è
grazie anchc al ruolo crscente

impossibile Allora come si i fnnae, aìeiriposto netspiegal'rcmo? j essetto della
S.em_plicmente le spese in i rmegnzione,il progetto dirlccrqdeueimprse i frtomerainrr.ri.rì---,-11i

cnuca Deue clffsrtrcìe. i impcrdonabile. Difficile
. 
E mprse ltalim{*o i convincereprofessorie

riccrca ma il sisterupaese, I riceretori ilTematia
DUDDllcoènÈvrtò (rrdt,aé^ i.^É--- r,---- J r, !

consapev.olczzadiciòsia i tu";;"J;'ffi ;?:1ì::::
diffusa,glistrumcntiper i
inccntivarc la ricerca, la i fcollaborazione tm i
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